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Abstract (en)
These alloys are characterised in that the alpha  phase of tungsten is in the shape of butterfly wings with dislocation cells between 0.01 and 1  mu
m in size and the gamma  phase of the binder has a mean free path of less than 15  mu m. <??>The process consists in subjecting the sintered and
annealed product to at least three cycles of operations consisting, in each case in following the puddling by a heat treatment. <??>The invention
finds its application in the production of alloys which have a tensile strength of between 1300 and 2000 MPa and intended especially for use at very
high stresses. <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention est relative à des alliages lourds tungstène-nickel-fer à très hautes caractéristiques mécaniques ainsi qu'à un procédé de fabrication
desdits alliages. Ces alliages sont caractérisés en ce que la phase α de tungstène a la forme d'ailes de papillon avec des cellules de dislocation
de dimensions comprises entre 0,01 et 1 µm et la phase γ du liant a un libre parcours moyen inférieur à 15 µm. Le procédé consiste à faire subir
au produit fritté et recuit au moins trois cycles d'opérations consistant pour chacun d'eux à faire suivre le corroyage d'un traitement thermique.
L'invention trouve son application dans l'obtention d'alliages ayant une résistance à la rupture comprise entre 1300 et 2000 MPa et destinés
notamment à des emplois de très hautes sollicitations.
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